

沖繩慰霊の日主日礼拝  
 説教『すべての人と平和に過ごしなさい』  
 山根 眞三 師  
 司会 高橋 圭子 さん  
 奏楽 栗原 登志子 さん  
 招詞 ルカ福音書6章43～45節  
 主の祈 (564)  
 讃詠 5 4 6  
 交読詩編 詩 4 2 編  
 祈禱  
 讃美歌 3 8 3  
 使徒信條 (566)  
 聖書 ローマ人への手紙12章9～21節  
 説教 (口語訳249頁、新共同訳292頁)

『すべての人と平和に過ごしなさい』  
 祈禱  
 讃美歌 21 - 5 4 5  
 献金  
 感謝報告  
 報栄 5 4 3  
 祝禱  
 後奏

次週の礼拝(三位一体後第五主日礼拝)  
 説教『弱い時にこそ強い私だから』  
 IIコリント人への手紙12章1節～10節  
 招詞ルカ福音書5章1～11節/交読詩篇73 編  
 讃美歌 546、21-478、332、544

礼拝当番  
 今週 23日 司会 高橋さん 献金 根角さん  
 次週 30日 司会 吉丸さん 献金 山根さん  
 会堂清掃奉仕 6月28日(金)  
 午後4時～ めぐみ幼稚園保育者

本日の集会

★教会学校 午前9時45分  
 ★コーヒータイム 礼拝後～  
 それぞれの思いを語り合しましょう。

今週の集会/スケジュール

§第46回広島矯正管区教誨師研修大会 6月24日  
 (月)11:00～25日(火)12:00 会場:ホテル一畑(松江)  
 主題:『一人ひとりに合わせた教誨を目指して』  
 講演:『本当の幸せとは…』トーク&コンサート  
 Paix(ぺぺ)Manami Megumi さん  
 牧師が車で松江までいかれます。お祈り下さい。

◎めぐみ幼稚園鮎つかみ 6月25日(火)10:00～  
 評議員で卒園生の方のご協力によるものです。

◎めぐみ幼稚園誕生礼拝 6月28日(金)10:00～

次週以降のスケジュール等

§広島キリスト教信徒会2024年度定期総会 6月30日(日)午後3時～ 会場:日本バプテスト広島教会

★7月定例教会役員会 7月7日(日)礼拝後  
 教務・教勢報告、会計報告、教区総会報告

§広島府中教会 大月純子牧師就任式 7月14日(日)

🔔広島平和記念慰霊コンサート 7月15日(月)  
 10:00～ 於:原爆ドーム前

🔔広島平和記念ハンドベルフェスティバル 7月15日(月)13:30～ 会場:広島バプテスト教会

§福山延広教会新会堂献堂式 7月15日(月)13:00

●レコードコンサート 7月21日(日)13:00～15:30

§呉山手教会 玉田 真 牧師就任式 7月21日(日)

§廿日市教会 福山裕紀子牧師就任式 7月28日(日)

◎長本英俊さん 集中投与治療のため2週間入院  
 されることになりました。お祈り下さい。

◎白石啓史・海穂さん 6月11日にご長男想保さん  
 誕生されました。おめでとうございます。

先週の集会	男	女	計
教会学校	0	0	0
主日礼拝	3	10	13

◇今週の説教要旨(沖繩慰霊の日主日礼拝)

『すべての人と平和に過ごしなさい』ローマ書12:9～21  
 先週の教誨の時、孝行さんから保護司殺人事件についての思いがいきなり語られた。保護司は犯罪に陥って有罪とされた人の更生と保護に精一杯関わっておられる方。そんな方が保護観察処遇を受けている方によって殺されることは考えられないほどのことだと。保護司の方への深い哀悼の思いと祈りが捧げられた。更生を求められない以上に否定すらされていることへの思いと、更生を求められながらそれが無視されてしまったことへの苛立ちがすごかった人は失敗をし、また過ちも犯す。それでも人は生き希望を抱き、愛する。悲しい出来事であったとしても、絶望的だと言われたとしても、人はそんな状況をも受容し、乗り越えていくものだ。神は、人をそのような存在として創造されたのだ。人は憎しみを抱いたとしても、それ以上に愛する素晴らしさを生ようとするものだ。そして共に信じあおうとす。

今日は沖繩慰霊の日。沖繩戦のひどさはしばしば語られる。米軍の攻撃だけではなく、沖繩住民は日本軍からもひどいひどい扱いを受けた。戦争がどんなものか知らされる。そして今、私たちはウクライナのそしてガザにおける戦争の問題を知っている子ども達や非戦闘員が無慈悲に殺されている。ウクライナ、ガザの状況から沖繩の場合はもっと違った悲しさを知らされる。これらのことからパウロの愛に偽りがあってはならないの教えをもっと深く刻み込まなければならない。パウロは信仰者の歩むべき基本的な道を示す。すべての人に対して善をはかりすべての人と平和に過ごしなさいと。これらのパウロの言葉を全存在の中で受け、沖繩を覚えたいものだ。ヒロシマ、ナガサキと違って沖繩の悲劇、悲惨があった。戦争は敵と味方を作ってしまう。そして戦争は仲間、友であったとしても敵としてしまう。沖繩の深い悲しさをしっかりと自覚したいものだ。